

Fecha: 02-08-2024 Pág.: 10 Tiraje:
Medio: La Tribuna Cm2: 340,4 Lectoría:
Supl.: La Tribuna Favorabilidad:

Tipo: Noticia general

Título: Refuerzan apoyos a personas en situación de calle a raíz de sistema frontal

## Refuerzan apoyos a personas en situación de calle a raíz de sistema frontal

Con albergues para personas en situación de calle ocupados al 100% por la emergencia climática, las autoridades señalaron que el Servicio de Salud Biobío seguirá entregando atención médica, derivándolos a centros asistenciales de ser requerido.

En la jornada de este jueves, autoridades locales visitaron el albergue de calle Mendoza en la ciudad de Los Ángeles para dar a conocer las cifras de personas en situación de calle que requieren ayuda y dar a conocer los planes vigentes para ayudarlos.

Se recordó que Los Ángeles es la comuna con mayor cantidad de personas en situación de calle en la región, con más de 600 personas de un total de 1.700 a nivel de Biobío (poco más de 35%).

Al respecto, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, anunció que la oferta de ayuda para las personas en situación de calle "está al 100%, contamos con tres albergues (dos municipales y uno ejecutado por la Delegación Provincial). Además contamos con una Ruta Protege que entrega alimentos, abrigo e insumos de higiene en el territorio".

A lo anterior se suma la Ruta Médica, ejecutada por el Servicio de Salud Biobío, para brindar de salud a los usuarios y usuarias que se encuentran en la calle, y en caso de urgencia, derivarlos a los centros asistenciales.

Díaz adelantó que después del temporal se esperan bajas temperaturas, por lo que se activará de inmediato el Código Azul en Los Ángeles. "La capital provincial de Biobío es la única que cuenta con este dispositivo de emergencia y que redobla las rutas de proximidad, entre el ruco calle y los albergues", añadió.

Por lo mismo, redobló su llamado a que "nos ayuden a salvar vidas; si ve a una persona en situación de calle que necesite atención, no dude en llamarnos al 800-104-777 opción 0,



3.600 14.800

No Definida

su llamado puede salvar una vida".

La delegada presidencial provincial, Paulina Purrán, recalcó que "estamos generando acciones que nos permitan entregarles herramientas a estas personas para sacarlas de las calles, con estudios, con la entrega de subsidios de vivienda (...) Apuntamos a abrirles nuevas oportunidades".



